
№12 

 

    12番  岩松  近俊  議 員 

 

 

１ 教育行政について 

 

  (１)  鹿屋女子高等学校について 

 

  ① 募集定員割れの現状をどのように捉えているか、見解を示されたい。 

 

  ② 卒業生の進学率は約７割を占めるが、地元鹿屋体育大学への進学者がいない現

状をどのように捉えているか、見解を示されたい。 

    

（２） 部活動指導員派遣推進事業について、令和元年度に事業モデル地区としての事

業成果と課題及び現在の事業実施の状況を示されたい。 

 

  

２ スポーツ振興について 

 

 (１) スポーツツーリズム推進として、スポーツと魅力ある資源を生かした観光によ

る地域の経済効果及び交流人口の拡大を図るべきと考えるが、見解を示されたい。 

 

（２） ホームタウンチーム「ＭＯＲＩ ＡＬＬ ＷＡＶＥ ＫＡＮＯＹＡ」の来季以

降の鹿屋での大会開催要請や会場整備など、関係団体との協力体制及び支援策に

ついて、見解を示されたい。 

 

（３） 「鹿屋市サイクリングマップ」に記載されているコースで、古江・高須間は一

部災害により片側通行規制となっている。利用者が安全に走行するために、関係

部署への要請は行っているのか。 

また、利用者への周知は行っているのか。 

 


